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Frage Nummer 34 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Helmut 
Kaltenhauser 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, welche Gründe sie dafür anführt, 
dass sie für die am 15. Mai 2020 in einer Pressemitteilung ver-
sprochenen rund 10 Mio. Euro im Rahmen des Programms Lai-
enmusik an die Musikvereine in Bayern – im Gegensatz zu ver-
gleichbaren Förderungen im Sportbereich, die unbürokratisch 
und schnell den Betroffenen zukommen – immer noch keinen 
Verteilungsschlüssel festgelegt hat, bis wann die Musikvereine 
in Bayern mit den versprochenen Geldern spätestens rechnen 
können und ob weitere Stützungsmaßnahmen von der Staats-
regierung geplant sind, um den Bestand an Musikvereinen in 
Bayern zu erhalten? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

Das Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst stimmt derzeit in enger Zusam-
menarbeit mit dem Bayerischen Musikrat eine möglichst sachgerechte und effektive 
Umsetzung des Hilfsprogramms für Laienmusikvereine unter besonderer Berück-
sichtigung der bestehenden Verbandsstrukturen ab. 

 


